

## SUMMARY

# ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BAHAN BAKU PADA PT. SINAR INTI ELECTRINDO RAYA

Created by ROMAYA SARI

**Subject** : PENGENDALIAN, PENYEDIAAN, BAHAN BAKU

**Subject Alt** : CONTROL, PROVIDING, RAW MATERIAL

**Keyword** : analisis; pengendalian internal; persediaan bahan baku

### Description :

Persediaan bahan baku mempunyai peranan penting dalam kegiatan operasional suatu perusahaan, untuk itu perlu diperhatikan kondisinya. Pengendalian internal atas persediaan dirasa perlu oleh suatu perusahaan untuk memastikan apakah persediaan yang ada sudah sesuai dengan tata cara yang telah disepakati sebelumnya. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui sejauh mana perusahaan menerapkan sistem pengendalian persediaan saat perencanaan dan pengadaan bahan baku. Untuk itu perlu diketahui pengendalian internal atas persediaan bahan baku pada PT. Sinar Inti Electrindo Raya sudah berjalan sebagaimana mestinya atau belum yaitu sesuai dengan Standar Operasional Prosedur (SOP) yang telah ditetapkan oleh manajemen perusahaan lalu bagaimana bila dibandingkan dengan teori yang ada, apakah SOP tersebut sudah sesuai dengan teori atau belum. Bagian metode yang digunakan adalah Internal Control Questionnaires (ICQ) dimana metode ini untuk memahami dan mengevaluasi pengendalian internal atas persediaan bahan baku pada perusahaan, kemudian adanya perhitungan Economic Order Quantity (EOQ), Reorder Point (ROP) untuk memudahkan perusahaan dalam mengetahui jumlah pemesanan yang ekonomis, persediaan pengaman dan mengetahui titik pemesanan kembali dilakukan. Dari hal tersebut dapat diketahui bahwa pengendalian internal atas persediaan bahan baku pada PT. Sinar Inti Electrindo Raya telah baik dalam pelaksanaannya, penerapan metode EOQ perlu dilakukan agar perusahaan memperoleh pembelian yang ekonomis, kemudian dapat diketahui frekuensi pemesanan kembali, besarnya jumlah persediaan yang optimum sehingga dapat mengetahui safety stock dan dapat menentukan titik pemesanan kembali (ROP).

**Date Create** : 04/12/2015

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-200612004

**Collection** : 200612004

**Source** : Undergraduate Theses of Accounting

**Relation Collection** Fakultas Ekonomi

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @2015 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor